



福山市立大成館中学校
大中だより

2017(平成29)年
7月14日
No. 6
校長 小寺和宏

「福山学校元気大賞」受賞！速報



【サッカー部部長の宮澤君に三好教育長より表彰状と副賞が授与されました】



【サッカー部顧問の來山先生に三好教育長より表彰状と副賞が授与されました】



【三好教育長様のご挨拶】



【友道校長先生のご挨拶】

本日(7/14), 福山市教育委員会 三好教育長様, 村上指導主事様にお越しを頂き, 大成館中学校において「福山学校元気大賞」の授与式を行いました。

また, 1月より病氣療養に専念されている友道校長先生も治療中にも関わらず, 体調が十分ではない状況の中, お祝いに駆け付けて頂きました。

三好教育長様からは, 來山一哉先生への表彰状には, 「グラウンドに立つ真っ黒に日焼けした顔, 緊張が走る厳しい声, 歓喜の輪の中で, 涙でくしゃくしゃになったあなたの顔がすべてを物語っていました。『一生懸命がかっこいい』先生ありがとう。子どもたちの未来を頼みます」とのお言葉を頂きました。

また, 三好教育長様からサッカー部員への表彰状には, 「最後まであきらめることなく一丸となってプレーする皆さんの姿に多くの方が感動し元気に笑顔になりました。これからも, かけがえのないあなたたちのままで, 自信を持って進んでください。日本の未来を頼みます。」とお言葉を頂きました。

さらに, 友道校長先生からは, 「3年生, 2年生の皆さん, ずいぶん成長しましたね。私は今, 歯を食いしばって病氣と闘っています。そのエネルギーは大成館中学校の皆さんの一生懸命に頑張る姿です。今回の受賞は來山先生とサッカー部員ですが, これは大成館中学校としての受賞だと思います。これからも辛い治療が続きますが, 皆さんに負けないように, 皆さんの一生懸命に頑張る姿に励まされながら頑張ります。今日, この授与式に来て皆さんの顔を見て, また, 頑張ろうという勇気が湧いてきました。ありがとうございました。」とお言葉を頂きました。

日々コツコツと一生懸命に頑張る姿が本物であれば, そこから「感動が生まれ, 「エネルギーが生まれる」のだと思います。今一度, 自分自身の一生懸命が本物であるかを振り返り, 一生懸命の質を高めていきましょう。

大成館中学校区すべての小学校とともに, この受賞を喜び合いたいと思います。ありがとうございました。